



藤塚小だより

◎知恵いっぱい ◎笑顔いっぱい ◎元気いっぱい

- ・進んで学び子
- ・心豊かな子
- ・明るくたくましい子

▲ 春日部市立藤塚小学校 TEL737-5330 HP:<https://schit.net/kasukabe/esfujitsuka/>



1学期、大変お世話になりました 校長

これまでにない異常な暑さの日があり、子供たちや教職員の健康面が心配されました。また、季節はずれのインフルエンザ等の流行もありました。それでも、教育活動を計画どおり進めることができ、1学期が終わろうとしています。保護者、地域の皆様に関心と感謝申し上げます。

1年生は学校生活にずいぶん慣れ、大輪の花を付けたアサガオと競うように、ぐんぐん成長しました。また、4年ぶりに全校で芸術鑑賞会を開催することができました。文化庁の文化芸術体験事業に応募し、開催に至りました。体育館に設置された舞台装置に「うわぁ」と驚きの声があがり、全力で演じる姿や、劇の内容に込められたメッセージを、それぞれに受け取ったようです。さらに、本校の30名の子供たちも事前に稽古をして劇に参加し、大いに盛り上げてくれました。間近には、5年生林間学校が控えています。この宿泊学習が子供たちにとってかけがえのない思い出となるよう、しっかり準備を整えて当日を迎えたいと思います。

5月にコロナウイルス感染症の分類・位置づけが変更になって以降、社会全体で活動範囲が広がっています。夏休み中は、ご家庭や地域での子供たちの見守りをどうぞよろしくお願い致します。そして、行動制限の無い夏休みを有意義にお過ごしください。

2学期も躍動する子供たちと頑張る学校の様子をお伝えしてまいります。

5月からお誕生日給食を再開

3年ぶりにランチルームでのお誕生日会食を再開しました。5月のコロナ対策の緩和以降、毎月1回ずつ、4～7月生まれの子供たちが集まって、デザートとジュース付きの給食をいただいています。



春日部おはなしの会の読み聞かせを再開

春日部おはなしの会ボランティアの皆様による1～3年生の読み聞かせを再開しました。ろうそくに火をともし、お話の世界へ。月1回、暗唱した物語をすらすら読んだり、絵本を見せたりしていただきます。



芸術鑑賞会 劇団仲間 「小さい『っ』が消えた日」

7月4日(火)に芸術鑑賞会を行いました。30名の子供たちも、劇に出演し楽しませてくれました。「言葉や文字の大切さ」や「誰もが一人一人大切な存在」というメッセージが伝わりました。



令和5年7月19日発行

子供たちの成長を支えていく「地域とともにある学校づくり」



藤塚小

コミュニティ・スクールだより



コミュニティ・スクールは、学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組み、地域とともにある学校づくりを進める仕組みです。

藤塚小では昨年度に開始し、2年目になります。第1回を5月9日、第2回を7月5日に開催しました。今年度も委員の皆様のご意見をいただきながら、教育活動を進めてまいります。



令和5年度 藤塚小学校運営協議会委員

	氏名	役職等
1		本田上自治会副会長
2		藤塚地区民生委員
3		青少年育成推進員
4		本田上見守り隊
5		越谷市市民相談員
6		お父さんの会会長
7		一の割幼稚園副園長
8		藤塚幼稚園長
9		PTA会長
10		元PTA会長
11		校長
12		教頭
13		教務主任

委員は、昨年度から引き続きの方に加え、本校の教育活動に協力いただいている方、保護者の方、教育関係者の方等、様々なお立場の方々です。また、豊野中学校から教頭先生が出席されました。



学校運営協議会の報告

5月9日 第1回

- 1 任命書交付
任期…令和5年4月1日から
令和6年3月31日まで
- 2 協議
 - ①学校運営方針
 - ②教育課程や年間行事計画等
 - ③本会の組織
会長…
安全環境部長
つながり部長
- 3 主な教育活動の報告並びに授業参観

7月5日 第2回

- 1 1学期の主な教育活動の報告
- 2 協議
 - ①コロナ感染症の5類引下げ以降の教育活動
 - ②配付物のデジタル化の長所・短所
- 3 水泳学習のビデオ視聴
- 4 授業参観
- 5 分科会
安全教育部…あいさつ、登校時間
見守り隊とPTA見守り部の連携
つながり部…年長児と1年生との交流
中学校の部活動との交流

